



Anzahl BesucherInnen: 515 (Total: 1298) Ø pro Veranstaltung: 73 (Total: 81)

Wohnort der BesucherInnen

Glarus Süd: 28%
Glarus: 25%
Glarus Nord 27%
Andere Kantone 20%

Altersdurchschnitt: 7 Jahre
Anteil Mädchen 52%
Anteil Knaben 48%

Frühförderung auf der Kinderbaustelle

Das Durchschnittsalter der Kinder liegt bei sieben Jahren, wobei anzumerken ist, dass viele Kleinkinder von 0-4 Jahren auf der Baustelle anwesend sind. Hierbei steht das taktile und soziale Spielen im Zentrum. Somit können auf der Kinderbaustelle kognitive, sinnliche und soziale Fähigkeiten erlernt werden. Die Kinderbaustelle versteht sich dementsprechend auch als Angebot der frühen Kindheit. Frühförderung zahlt sich aus, nicht nur hinsichtlich ihres qualitativen Nutzens, sondern auch aus volkswirtschaftlicher Sicht. Mit der Kinderbaustelle können Kanton und Gemeinden die gesunde Entwicklung von kleinen Kindern unterstützen, Fehlentwicklungen vorbeugen und ihre finanziellen Mittel sinnvoll einsetzen.

Schulklassen zu Besuch

Vermehrt interessieren sich Schulen und Kindergärten für das Angebot. Im Monat Juni erhielten wir 17 Anfragen von Lehrpersonen, ob sie mit ihrer Klasse die Kinderbaustelle besuchen dürfen. Da die Ressourcen für eine solche Begleitung momentan zu knapp sind, mussten wir leider absagen. Dennoch haben wir auf Anfrage des Kindegartens Haslen GL eine Ausnahme gemacht. Im Anschluss wurde der Besuch mit der Kindergartenlehrperson Vreni Schiesser ausgewertet:

Was können Kinder Ihrer Ansicht nach auf der Kinderbaustelle lernen?

Da fragen wir doch am besten alle 16 Kinder im Alter von 4-6 Jahren. Was habt ihr denn gelernt? Fabio: «Ich ha Löcher bohret, ganz viel!» Melissa und Olivia: «Mir händ mit dr grossä Sagi gsaget!» Antonio: « Wow, mitem Bagger ha ich selber ä Grube gemacht!» Mina: «Ich ha glernet hämmerä!» Nico: «Ich ha im Sand Röhre inenand gsteckt.» Alle: «Brutal guet isch z'Nüni gsi, wo mir alli underem grosse Baum gsi sind.»

Was hat den Kindern besonders gefallen?

Uns hat alles 1000-Diamanten-mal gut gefallen! Es war gigantisch cool....

Hätten Sie noch eine Idee um unser Angebot zu optimieren?

Die Kinder meinen dazu: «Man muss nichts mehr besser machen, es ist bereits fantastisch gut.» Allen Beteiligten ein Riesenkompliment! Vielleicht könnte weiterführend ein Zettel verteilt werden, für den jährlichen Berufs-Schnuppertag aller Kindergärten und Schulklassen in Glarus Süd, bei welchen man bei Bauberufs-Firmen einen Tag lang schnuppern dürfte.»

Aufgrund der grossen Nachfrage besteht ab dem 18. August 2021 die Möglichkeit, unser Angebot jeweils am Mittwochmorgen mit vorheriger Anmeldung für Schulklassen zu nutzen.

Angepasste Öffnungszeiten

Nach einer elektronischen Umfrage bei den Eltern zu den Sommeröffnungszeiten wurden diese angepasst. Bis zum 18. August 2021 ist die Kinderbaustelle am Mittwoch und Samstag jeweils am Vormittag geöffnet.

Ausblick

Am 14. August führen wir eine «Night-Kinderbaustelle» ab 16:00 bis 21:00 Uhr durch. Zu diesem Fest sind alle herzliche eingeladen.

Erklärungsvideo Kinderbaustelle: Kinderbaustelle Glarnerland, ein Erklärungsvideo - YouTube

Die Kinderbaustelle hat Betriebsferien vom: Samstag 03. Juli bis und mit Samstag 10. Juli / 01. August bis und mit Samstag 07. August 2021.

Weitere Informationen sind unter www.hoehenzug.ch zu finden.















